



おだき地区センターだより

令和3年9月22日(水)
江刺愛宕地区センター
TEL&FAX 31-2411
令和3年10月号

公衆衛生へ長年の貢献に感謝

公衆衛生功労者への表彰が行われました。本年度愛宕地区から表彰を受ける個人・団体は、下記のとおりです。(敬称略)

【県公衆衛生組合連合会胆江支部長表彰】

菊地 洋子 (川西)



平成9年から食改善の活動を努められ、『私達の健康は私達の手で』をモットーに、地道な活動を継続し、愛宕地区の健康づくりに貢献されました。また地域での活動もさることながら、江刺支部においても副会長として、支部の発展に寄与してられました。

【市公衆衛生組合連合会長表彰】

田谷和み会



田谷和み会の皆さんは、ボランティア活動の一環として、道路脇の植栽整備を継続して行ってられました。この活動によって、道路を利用する子ども達やドライバーが、いつも気持ちよく通行でき道路環境の美化につながっています。

奥州市からのお知らせ

10月4日
(月)

令和3年度
市政懇談会
～ サテライト ～



地区センターは、ウェブ会場になっております。市政懇談会を視聴されたい方は、各自マスク等感染対策を行い、ご参加ください。地区センター入口では、体温測定と手指消毒を行って会場にお入りください。

- 時間 18:30～20:00
- 場所 江刺愛宕地区センター 会議室1・2・3

◎詳しくは、【広報おうしゅう】をお読みください。

保健衛生部

秋の大掃除・グリーン行動江刺



早朝作業にも関わらず、地区の方々にご協力いただき、多くのごみが回収され、きれいになりました。これからも住みやすい環境を作るため、ポイ捨てや不法投棄は絶対にやめましょう。

～ ご協力ありがとうございました ～

江刺地区交通安全協会

飲酒運転撲滅活動コンクール

■期間:令和3年10月10日(日)～
令和4年1月17日(月) **100**日間

飲酒の機会が増える秋から冬、年末年始の時期に毎年行っている取組みです。



昨年度の期間中、愛宕地区から検挙者はありませんでした。今年度も飲酒運転ゼロを目指し、家庭や職場で声をかけ合って取り組んでいきましょう。

生活安全部

立哨活動

今年度の活動が間もなく終わります

9月27日(月)の活動を持って、今年度の立哨活動が終わります。約半年間、歩行者の見守りやドライバーへ安全運転の呼びかけ等を行っていただき、本当にありがとうございました。最終日当番の各班長さんは、立哨用具が入ったカートを、地区センターまで届けてくださるようお願いいたします。

また、今後子どもたちの登下校の際は、地域の方々の見守りをお願いいたします。



■10月の行事予定

日	曜日	行 事	時 間	場 所
4	月	市政懇談会 ～ サテライト～	18:30～20:00	地区センター
6	水	燃えないごみ・プラ類のみ		
6	水	結核肺がん検診・大腸がん検診	受付13:30～15:00	地区センター
8	金	江刺愛宕地区振興会役員会	13:30～	地区センター
12	火	結核肺がん検診・大腸がん検診	受付 9:30～11:00	田谷営農センター
			受付13:30～15:00	地区センター
20	水	リサイクル全品目		
23	土	高齢者宅訪問(川東)	9:00～11:00	

■センター定期利用団体

団体名	利用日	団体名	利用日
L.B.C	4. 11. 18. 25	レブリー・ベル	13. 27
E.D.S(月曜コース)	11. 18. 25	体育振興部卓球部	12. 26
E.D.S(水曜コース)	6. 13. 20. 27	絵手紙教室	7. 14. 21
E.D.S(金曜コース)	1. 8. 15. 22. 29	下川原よさってクラブ	7. 14. 21. 28
翔の会	5. 12. 19	〒4351 岩手なるこ村	7. 14. 21. 28
パッチワーク&手芸同好会	6. 20	ヨガクラブ サヴァアサナ	2. 16. 23

今月のひとコマ

施設利用が休止された9月上旬、L.B.C(ラージボールクラブ)の皆さんに、西体育館駐車場周囲の花壇の草取りと植栽の伐採作業をしていただきました。



日ごろ多くの方々が利用される施設の環境整備を、快く行っていただきました。本当にありがとうございました。



施設利用再開について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、施設の利用を休止しておりましたが、岩手緊急事態宣言解除に伴い、9月21日(火)から施設利用が再開されました。

なお今後も国、県の動向等により、施設の利用休止や内容を変更する場合がありますので、あらかじめご承知おきください。

第58回

江刺地区内駅伝競走大会について

11月3日(水)に開催を予定していた標記大会は、奥州市と体育協会にて協議した結果、市民の健康・安全面を第一に考慮し、今年度は開催中止となりました。

《 お詫びと訂正 》

前号のおたよりで《 ささえあい協賛金 》のお願いをしておりましたが、受付期間に誤りがありましたので、下記の通りお詫びして訂正いたします。

【誤】 12月28日(火)

【正】 10月29日(金)